

Irma gira hacia el norte y José no representa peligro para Cuba



La Habana, 9 sep (PL) El meteorólogo cubano José Rubiera, aseguró hoy que hay dos buenas noticias: la primera que el huracán Irma comenzó su giro rumbo hacia el norte y su similar José no representa peligro para la isla caribeña.

En un pase televisivo en vivo desde el Instituto Nacional de Meteorología, Rubiera explicó que Irma inició su cambio de trayectoria para el norte antes de lo previsto, dicho movimiento hará que el meteoro llegue a la cayería de la Florida.

No obstante, aclaró Rubiera, el fenómeno meteorológico seguirá haciéndose sentir en la mayor de las Antillas debido a su banda de lluvias y huracanados vientos, estos últimos contribuirán a fuertes oleajes y penetración del mar en zonas bajas.

José, un huracán que apareció hace varios días en las imágenes satelitales con vientos sostenidos de 240 kilómetros por hora y con categoría cuatro en la escala Saffir-Simpson, ya no representa una peligro para Cuba, aseguró Rubiera.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/140981-irma-gira-hacia-el-norte-y-jose-no-representa-peligro-para-cuba>



Radio Habana Cuba